Résumé du PFE : sous titre : La strongyloidose chez le veau dans quelques élevages bovins des willayas : Alger, Médéa et sidi bel abbés

Résumé :
La strongyloides papillosus est une parasitose atteint souvent les jeunes bovins. Une enquête épidémiologique à été menée dans la période allant de janvier à mars 2009, 70 prélèvements de matière fécale des veaux issus de 17 fermes répartie dans trois régions : Alger, Médéa, Sidi bel abbés. Les résultats obtenus étaient négatifs due à plusieurs raisons comme : le lieu et le moment, la technique de laboratoire utilisé, …..ets Au cours de notre travail, on a trouvé d’autres espèces parasitaires parmi eux on peut citer : les coccidies, trichostongylus.

Abstract :
The strongyloides papillosus is a parasitosis often reached the young bovines. An epidemiologic investigation at summer carried out during the time going from January to March 2009, 70 taking away of fecal matter of calves resulting from 17 firm distributed in three areas:Algiers, Médéa, Sidi Bel Abbes.. The results obtained were negative due to several reasons like: the place and moment, technique of laboratory used.....ets. During our work, one found other species parasitic among them one can quote: coccidies, trichostongylus.
